



6・7月の様子 ～校訓「行学一致」「自主・創造」「心身の錬磨」～

6/23 (土) 5年目となる「ひまわりプロジェクト」が始動!

～YCK 課外活動プログラム②～

本校生徒と地域の方の約45名で、東日本大震災を生き抜いたひまわりの種を、本校の下門周辺の畑にまきました。「被災地の痛みを忘れない!」というこの活動の思いを共有しながら、次の世代の種を地域の皆さんにお届けできるよう、大切に育てていきます。



6/21 (木) 「みんなで議会に行ってみよう!」

～YCK 課外活動プログラム③～

本校の1～3年生9名の生徒が、飛騨市議会の一般質問を見学しました。初めて足を踏み入れた議場の雰囲気にも終始緊張していましたが、熱心にメモをとったり、質問や答弁に聞き入り、議会のしくみや役割について学ぶことができました。



中嶋議員・住田議員から議会の仕組みなどについて事前に学校で、学びました。(3年参加者)

「まだまだ知らないことがたくさんあることを実感し、もっと政治について学びたいと思いました。そして、学校内の生徒会活動などにも活かせたいなと感じました。」(3年参加者)

7/3 (火) 理数科「課題研究発表会」

～助言者「東北大学大学院准教授 古賀真之先生」～

飛騨市古川総合会館において、理数科の3年D組が、自分たちでテーマを決め、取り組んできた研究の成果を発表しました。生徒は課題を解決していく方法や手順、取り組みや成果を分かりやすく伝えるプレゼンテーション等を学ぶことができました。

- ①物理班「プログラミングを用いたバーサライタの制御」
- ②地学班「飛騨市における雪の結晶の観察」
- ③数学Ⅱ班「5000兆円ほしい 私たちのブラックジャック」
- ④化学班「こだわりの魂」
- ⑤生物班「CAN YOU SEE ウズラの発生?? ～卵の中まで イッテQ!～」
- ⑥数学Ⅰ班「作図可能性」



7/10 (火) 飛騨市長、吉城高校教壇に立つ!

～都竹市長による出前授業～

都竹飛騨市長に、3年生の「政治経済」の授業で、政治分野「地方自治」の授業を行っていただきました。これまでにはない新しい取り組みです。飛騨市の魅力ある地元高校づくり事業と、吉城高校の「開かれた教育課程」の趣旨が合致していることから、市長による出前授業が実現しました。市の現状等を交えたお話はとてもリアルで、高校生に向けて実に分かりやすく、教科書の内容が実生活に結びつく、すばらしい授業でした。



公務員を目指している私にとって、この特別授業はとても興味深い内容で、今後の生活に生かせるリアルなお話を現実的に、しかも緊張感をもって聞くことができ、大変勉強になりました。(3年参加者)

7/11 (水) 「英語で遊ぼう with Yoshiki Students!」を開催! ~増島保育園園児との交流~

2年目となるこの活動では、3年生「英語会話」選択者52名が、園児に英語で楽しんでもらえるように、英語の絵本の読み聞かせや人形劇などを自分たちで工夫し、主体的に準備を進めてきました。園児と生徒の笑顔が印象的でした。



保育園児たちと英語で交流しました。私たち全員で考えたゲームで園児たちが喜ぶ姿を見て、すごくうれしかったですし、英語力が少しついたように思います。(3年参加者)

7/18 (水) 防災リーダーがワークショップを実施しました!

古川中央地区ふれあい集会で、本校の防災リーダー2名が「防災」をテーマにしたワークショップを実施しました。地域防災の一端を担うことができました。



普段から自分たちが取り組んできたことが、地域の皆様に少しでもお役にたてることは大変うれしい事です。(3年参加者)

7/18 (水) 「和光園交流会」 ~YCK 課外活動プログラム④~

本校が長く続けているボランティア活動の一つで、生徒83名が参加して交流会を行いました。家庭クラブ委員が中心となって当日の内容を企画・運営し、旗揚げ・折り紙ゲーム等を楽しみ、短冊に願い事を書いて笹に吊るしました。この後は、茶道部が食堂で呈茶サービスを行い、楽しく交流することができました。



7/20 (金) 現代フォーラム「情報社会とSNS~どう関わっていくか~」

~図書委員会主催~

飛騨市文化交流センタースピリットガーデンホールにて、第28回「現代フォーラム」を開催しました。パネリスト6名の意見発表に続いて、パネルディスカッションが行われ、自分たちとメディアの関係について等、意見交換を行いました。生徒の発表の後、富山大学大学院准教授の長谷川春生先生に、「情報社会や SNS とどう関わっていけばよいか」という演題で講演していただき、情報モラルに対する理解を深めることができました。

- 岡田悠生 (1B) 「フェイクニュースを防ぐには」
- 岩崎大地 (3A) 「コンピューターが支配する世界」
- 古家文香 (3B) 「スマートフォンの利便性と危険性」
- 上野弦哉 (3C) 「インターネットの功罪」
- 野原快登 (2D) 「メディア・リテラシーを身につける」
- 空野ひかり (3A) 「アラブの春とSNS」



7/26 (木) 吉城高等学校オープンスクール

~学校紹介と体験授業, 部活動見学~

飛騨地区の中学3年生と保護者合わせて330名を超える参加がありました。本校生徒による「歓迎セレモニー」では生徒会の生徒が劇を行い、「吉城高校プレゼンタイム」ではボランティアの生徒により、インタビュー形式で吉城高校の紹介を行いました。その後、30分の体験授業を2つ受講し、最後に部活動見学や「吉高なんでも相談」に参加してもらいました。中学生の皆さんに少しでも吉高の良さを知っていただけたら幸いです。



吉城高等学校 創立70周年記念式典

日時: 平成30年11月11日 (日) 午後1時20分~4時30分
 場所: 飛騨市文化交流センター スピリットガーデンホール

詳しくは吉城高校 HP をご覧ください。

ホームページ入口→

